

# Cross-Fit gewinnt erneut Drachenbootrennen

Ruderverein veranstaltet Gaudi-Wettbewerb zum Saisonauftakt

Gutes Wetter, 18 tolle Mannschaften und tapfer kämpfende Neulinge belebten am Sonntag das 13. Passauer Drachenbootrennen auf dem Vereinsgelände des Passauer Rudervereins.

Rund 220 Sportler kamen dieses Jahr von den Stadtwerken, der ZF, der Sparkasse, der VR-Bank, CSU-Lokalpolitiker waren genauso dabei wie Teams der Webasto Convertibles GmbH, die CAJ St. Anton, die Stadtverwaltung, Wieninger Hefe, ein Team der Landkreis Passau Gesundheitseinrichtungen, Cross-Fit, das Jobcenter Rottal-Inn, der Frühförderung Passau, die Schreinerei Franz Renaltner, die **Feuerwehr Haarschedl**



Das Drachenbootrennen des Rudervereins gehört zum Saisonauftakt.

– Foto: zema-foto.de

**Haarschedl** und die Firma Micro-Epsilon. Im Finale duellierten sich die ZF Passau, die Heizer von Webasto und Cross-Fit. Dort waren dann das steinharte Team von Cross-Fit nicht zu besiegen und sie erbeuteten zum vierten Mal den Pokal und die Siegerpreise. **Den Sieg für das originellste Kostüm sowie einen tollen vierten Platz konnte sich die Feuerwehr Haarschedl sichern.** Neben all dem sportlichen Ehrgeiz stand der Sonntag aber vor allem in Zeichen von Spaß, guter Laune und Geselligkeit, was man auch diese Mal wieder an der super Stimmung im Festzelt und auf dem gesamten Vereinsgelände wunderbar miterleben konnte.

Quelle PNP vom 09.04.2019